

PERNES-LES-FONTAINES / La fête du cyclotourisme a attiré 178 participants

Des vélos, des hommes mais aussi des femmes



► Les plus jeunes, les plus vieux, les plus nombreux, les familles, tous sont heureux de leur récompense.



► Des femmes récompensées par leur président de club lors de la fête du cyclotourisme organisée ce week-end. / Photos S.A.

Les 178 participants à la Fête du Cyclotourisme ont profité d'une belle journée ensoleillée. Dimanche, les hommes étaient 123 à participer aux circuits VTT et randonnées route qui ont démarré du Centre culturel des Augustins. Mais les femmes s'étaient mobilisées, cette journée leur étant dédiée, elles se sont retrouvées à 50 "cyclo-tes". Organisée par le Comité du Vaucluse avec le club Vélocio pernois, cette manifestation a permis à chacun de recevoir une médaille avec l'inscription "Co-

dep 84, 120 ans en 2007". D'ailleurs le club Vélocio pernois a profité de cette journée pour présenter sa médaille réalisée par Bonnillo.

Les femmes à l'honneur

Les grands vainqueurs de cette course sont les femmes. Douze d'entre elles ont été récompensées à la demande de leur président de club. Ont donc reçu une fontaine Saint-Augustin en miniature, créée par Bonnillo, et un canotier du Conseil général, Cécile Mathieu du Club cyclotouriste

avignonnais, Cathy Gérent du Vélocio pernois, Raymonde Montangerand du Club US Pontet ainsi que quatre femmes du Club Act Piolenc: Thérèse Duneau, Iolande Collet, Danièle Gay et Jeanine Duplan et quatre autres de l'ASPTT Carpentras, Dominique Robin, Yvette Imbert, Michèle Pugliesi, Michèle Gardiol, suivies de Florence Girard des Bareulaires de Caderousse et pour finir Geneviève Chauvet du Cyclo club orangeois qui a pour particularité de rouler dans son fauteuil.

Puis ce fut le moment de récompenser les participants aux courses du jour. Vint en premier, le club le plus nombreux, celui d'Apt, suivi de Maurice Bisson, coureur le plus âgé, puis de Jeanine Chioussé, la plus âgée et de la plus jeune, Julia Pereira suivi du plus jeune, Louis Pavia.

Deux familles ont reçu également des trophées, la famille Pavia de Pernes et la famille Pereira d'Apt.

La séance s'est terminée par un apéritif et un repas lasagnes avec musique et saynètes en provençal. ■



► Pendant que Valentin et son papa participaient à la course, Maxime s'est fait maquiller en bête féroce.



► Guy Sarlin, président du Vélocio pernois, entouré de Corinne Arnaud, responsable des féminines et de Gilbert Guillen.